

白河民商

発行所
白河市天神町28
白河民商五会
TEL(27)3161



自民党の裏金に 税務調査を！ インボイス制度は廃止に！！

3.13 重税反対統一行動 白河地方集会に300人が参加

要望書と署名を

総務課長へ渡す。

集会会場で「裏金問題」の自民
党議員の税務調査をするように」と
署名していただいた請願書と一緒に
要望書を申告の前に読み上げ総
務課長へ手渡しました。また、年金
者組合も請願書を渡してきました。

デモ行進は2時40分
から30分かけ税務署へ
到着しました。デモ行進
ではプラカードを掲げ、
シュプレヒコールで街
中にアピールしました



寒い中整然と申告する会員
さん。お疲れさまでした。



3月14日(木) 1時30分
から2時30分まで、白河市文
化交流館コミネスで重税反対
統一行動白河地方集会を開き
ました。

実行委員長のあいさつ



集会アピールの提案をする
新婦人の会事務局長 松井美佐保さん



白河地方労連議長 近藤芳文さん



消費税は公平な税
制ではなく、大企業
にとつては大きな利
益をもたらすこと。
また、自民党議員
の裏金問題にも触れ
て税務署を批判しま
した。
来賓のあいさつで
は二人の方に出席し
ていただきました。



メッセージを読み上げる
二宮弘子婦人部副部長



日本共産党白河地区委員長 相馬健一さん

4月の無料法律相談・なんでも相談会

4月11日(木) 午後4時〜

相談ご希望の方は事務所までお申し込み下さい

